



Pièces	4 Pièces
Superficie	151 m²
Référence	305
Prix	695 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Votre agence vous propose ce bel appartement de 88m2 en dernier étage, vue mer panoramique, idéalement exposé, situé dans une maison de deux étages sur Beausoleil, proche des axes routiers principaux (moyenne corniche, autoroute) et à deux pas de la principauté de Monaco. Pas de copropriété, pas de syndic, seulement deux lots d'habitations. Le bien est composé de deux entrées de chaque côté de l'appartement, d'un couloir desservant trois chambres, une salle de bains, une grande cuisine indépendante, un salon, un séjour, un balcon faisant tout l'étage de l'appartement avec une vue ...

Your agency offers you this beautiful 88m2 apartment on the top floor, panoramic sea view, ideally exposed, located in a two-storey house on Beausoleil, close to the main roads (middle cornice, motorway) and a stone's throw from the principality of Monaco . No co-ownership, no trustee, only two housing lots. The property is composed of two entrances on each side of the apartment, a corridor serving three bedrooms, a bathroom, a large independent kitchen, a living room, a living room, a balcony covering the entire floor of the apartment with a breathtaking view of the sea and Monaco, a ...

H PROPERTIES

185, avenue Aristide Briand - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

